



発行
 (公社)熊本県防犯協会連合会
 熊本市中央区水前寺6丁目18番1号
 TEL096-371-3293

印刷
 白木メディア株式会社
 TEL096(288)1633

回覧

公益社団法人 熊本県防犯協会連合会 令和7年度定時総会を開催

公益社団法人熊本県防犯協会連合会では、5月30日(金)、ホテル熊本テルサにおいて令和7年度定時総会を開催し、令和7年度の防犯功勞として、防犯功勞団体10団体、防犯功勞者33名の方々を表彰するとともに、永年当協会の賛助会員として支援していただいた4団体に感謝状を贈呈しました。

総会では、竹崎会長の挨拶、来賓の熊本県議会議長(代理副議長)、熊本県警察本部長(代理生活安全部長)の祝辞の後、令和6年度の決算報告等について審議し、議案どおり可決承認されました。



受賞者代表謝辞(熊本南地区 岩村 匡氏)



防犯功勞者・防犯功勞団体受賞記念



感謝状贈呈記念

感謝状贈呈

株式会社九電工熊本支店 様	東横イン熊本駅前 様
株式会社ビートアップ 様	熊本県遊技業防犯協力会 様

防犯功勞受賞者

(敬称略)

加藤 尚武	熊本中央	山下 敏夫	熊本東	森 利幸	山鹿	稲垣 浄賢	人吉
南本 健成	〃	池田 和良	北合志	歌丸 敬二	菊池	坂本 悦子	〃
中山 五十二	熊本南	津地 尚文	〃	加藤 浩行	〃	源嶋 大恭	多良木
牛島 弘伸	〃	塔ノ上 成	〃	源 秀光	大津	小堀田 和年	天草
岩村 匡	〃	東 雅春	〃	佐藤 政久	小国	福富 新次	〃
藤本 建次	〃	渡邊 長武	玉名	笹原 博明	阿蘇	辻本 博慶	牛深
永田 知己	熊本東	寺尾 清孝	〃	大濱 清充	山都		
大川 洋次郎	〃	宮崎 隆生	荒尾	松本 繁	八代		
吉川 良弘	〃	吉村 光一	〃	石田 ミサ子	水俣		



防犯功勞受賞団体

(敬称略)

力合西校区防犯協会	熊本南	小川パトロール隊	宇城
ちょこっとパトロール実行委員会	熊本東	代陽校区防犯協会	八代
桜井校区防犯協会	北合志	郡築小学校PTAみまもり隊	〃
熊日ほっとネットワーク上下益城	御船	佐敷中同窓会	芦北
山都地区交通安全協会交通防犯パトロール隊	山都	水俣市第3区自治会防災防犯委員会	水俣

「青少年の非行・被害防止全国強調月間」

/// 実施期間 7月1日～7月31日

～夏休み中の少年非行防止～

保護者の皆さん、日々の生活の中で、お子さんの言葉遣いや生活態度に変化はありませんか？もし変化があるのなら、それは「**非行のきざし**」かもしれません。早期に適切な指導を行いましょう。

非行のきざし

- 行き先をつけずに外出したり、帰りが遅くなる。
- 買い与えていないものを持っている。
- 言葉遣いが乱暴になる。
- 片時もスマートフォンを離さず、SNSを使っている。
- 学校や部活に行きたがらない。
- 友人関係に変化がみられる。



～SNS等に起因する非行及び被害防止～

- 子どもたちが、SNS等で知り合った人からだまされたり脅されたりして、自分の裸や下着姿の写真や動画を送らされる「**自画撮り被害**」が後を絶ちません。また、中・高校生が同様の写真や動画を送らせて検挙される事案も発生しています。
- SNS等には、具体的な仕事内容を明らかにせず高額報酬をうたうなどして犯罪の実行者を募集する投稿（いわゆる「闇バイト」）があり、これに応募した子どもたちが強盗や詐欺（「受け子」「出し子」）に加担させられ検挙される事案が増えています。
このように、SNS等のインターネット利用は、子どもたちが様々なトラブルや犯罪に巻き込まれるリスクがありますので、ご家庭でフィルタリングの設定やスマートフォン使用のルール作りなどについて話し合ってみてください。

STOP!自画撮り!

他の啓発資料もありますので、QRコードからご覧ください。

知らないうちに、あなたも巻き込まれているかもしれません。

警察庁

警察庁ウェブサイト

ちよと待って！そのバイト、本当に大丈夫？
闇バイト 絶対 ダメ!

「闇バイト」はアルバイトではありません。

逮捕

されるかも...

10年 5年

熊本県警察本部

啓発資料を見ながら
お子さんと話し合ってみましょう!

熊本県警ウェブサイト

熊本県警察本部生活安全企画課 肥後っ子サポートセンター

肥後っ子テレホン
～少年相談電話～

電話 **0120-02-4976** (オーニッコリヨクナロー)

携帯電話からは、096-384-4976 (サーハヨ-ヨクナロー)

※相談受付

平日 8:30～17:15

防災意識の啓発 ～地震対策～

熊本県警察

来年で「熊本地震」から10年ですが、昨年は南海トラフ臨時情報が発表されるなど、今後も時間・場所を問わず、巨大地震が発生する可能性は否定できません。

地震に対する家庭の備えとして、家具の転倒防止措置、非常用持ち出しバッグの準備、家族同士の安否確認・避難経路の確認などに努めておくなど、日頃から家庭内で話し合い、できる対策をとっていただくようお願いします。



令和6年度九州管区広域緊急援助隊合同訓練の実施

令和7年2月、災害等で現場に派遣される広域緊急援助隊は、災害発生時における災害対処能力の向上を図るため、防災関係機関と連携し、大雨による大規模災害の発生を想定した実戦的な合同訓練を行いました。



水没車両からの救出救助訓練



埋没車内からの救出救助訓練

令和7年度風俗営業管理者講習の実施について

熊本県風俗環境浄化協会では、熊本県公安委員会の委託を受けて風俗営業管理者講習を行っており、令和7年度は、熊本市、玉名市、荒尾市、山鹿市、菊池市、天草市、上天草市の県内7地区で実施予定です。講習の一か月前までに対象の店舗に封書で通知いたします。

詳細は、熊本県防犯協会ホームページでご確認ください。

- 講習は、「風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律」に基づいて実施されるもので、受講は風俗営業者の義務とされています。
- 講習は、管理者として選任された日から「概ね3年ごとに1回」受講しなければなりません。



暴力団等に関することでお困りの方はひとりで悩まず ご相談ください。

賛助会員を募集中

「暴力のない明るく住みよい熊本県の実現」のため、センター事業にご賛同・ご支援いただける「賛助会員」を募集しています。

年会費は、一口1万円。
口数は自由です。



(公財)熊本県暴力追放運動推進センター
〒862-0950 熊本市中央区水前寺6丁目35-4

☎ 096-382-0333

お問い合わせは、お電話(096-382-0333)、または当センターのホームページをご覧ください。

相談無料
秘密厳守

熊本県暴追センター

検索

次世代防犯ボランティアリーダー育成研修会への参加

開催日 令和7年2月17、18日
開催場所 東京都文京区湯島 東京ガーデンパレス
参加者 12府県から36名(熊本からは、大学生防犯ボランティア「防犯若武者ベアーズ」の2名と熊本県警察本部生活安全企画課の職員1名が参加)

○ 研修の目的

防犯ボランティアの高齢化と後継者問題対策の一環として、次世代を担う学生ボランティア等を中心に防犯活動をさらに活性化するため。

○ 講義内容

1日目は、日本ガーディアンエンジェルス理事長やそのメンバーと一緒に、実際に東京の町中をパトロールしながら、地域の人々と交流しつつ、パトロール中にチェックするポイントのレクチャーを受けました。

2日目は、早朝からふれパトのメンバーと一緒にランニングパトロールに出発し、その後、ネット社会で生きる子ども達の実情とその問題点や防犯CSR(企業が地域の安全に貢献する取り組み)に関する講義を受けました。

様々な方面で活躍されている方々の話を聞きながら体験する実践的な研修で、今回学び得たものを今後のボランティア活動に活かしていきます。



防犯若武者ベアーズの2名



ランニングパトロールの状況



実践パトロール後の意見発表

参加者の感想



他県のボランティアの様子や講師の方々からボランティアのノウハウを学ぶことでより興味と造詣を深めることができました。



西日本の学生ボランティア団体との交流や本来の防犯ボランティアのあり方について学ぶことができました。今回の経験や得た知識をベアーズでも反映させます。



防犯パトロールを専門にしている方々と、地域の防犯を意識してパトロールを行うことで、普段では気付かない防犯に関する視点を知ることができました。



サイバー防犯ボランティア「KC3」

熊本県警察本部
サイバー犯罪対策課

サイバー防犯ボランティア「KC3」(「くまもと・サイバー・産学官」の略)は、県内の大学生による学生防犯ボランティア団体です。

平成23年に熊本県警察が、サイバー防犯ボランティアの育成及び支援について県内の大学に働きかけを行ったところ、熊本学園大学iSPサークル、熊本県立大学サイバーゲートキーパーズが立ち上がり、活動を開始しました。

平成27年に産学官連携の強化を意図して、団体名称を現在の「KC3」に改名し、令和7年4月時点で、熊本学園大学、熊本県立大学、東海大学熊本キャン

パス及び崇城大学の合計33人で活動しています。

活動内容は、サイバーパトロールによる援助交際誘引や児童ポルノ、薬物情報、闇バイト情報などの違法有害情報の発見・削除依頼のほか、小中高校生、PTA等に対するサイバー防犯講話など、多岐にわたっています。

また、これまでの活動が評価され、内閣総理大臣による功労表彰をはじめ、数々の表彰を受けています。

熊本県警察本部サイバー犯罪対策課は、サイバー空間の安全・安心の確保に向け、今後もKC3を支援、連携していきます。



サイバーパトロール



中学生に対する講話

